
 

 

  

 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 入学して１か月が過ぎました。学校生活にも慣れ、学習

もがんばっている子どもたち。ついに５時間デビューもしま

した！その日は、１時間目から体育の「走り方」教室があり、

まさコーチに走り方のコツを教えてもらいながら、いっぱ

い走りました。給食後の５時間目は、ぐったりかなと思っていたら、「５時間楽しかっ

た～」とみんな元気いっぱいでした！ 

１日（木）には「交通安全教室＆青空教室」がありました。横断歩道を渡る練習をしま

したが、一人一人がしっかりと安全確認をしながら渡ることができました。下校時に

は、学校前の横断歩道でさっそく

教えてもらった「左右確認」や手

を挙げて渡る「ハンドサイン」をし

ながら下校する子どもたちにと

っても感心しました！これからも

交通安全に気を付けて安全に生

活してほしいです。（文責：  ） 

先週、晴天の中、現役の陸上選手で、アジア大会でも素晴らし

い成績を残している、留萌出身の横谷政一さんの指導による

「走り方教室」が開催されました。スキップの練習から始まり、

手足の角度や走る姿勢のポイントなど、たくさんのことを教えていただきました。「足

が少し速くなりました！」と報告してくれる子どもたちが続出し、プロの方に教えて

いただくことの素晴らしさを実感できたようです。今後も横谷さんは、世界大会に参

加する予定だそうです。 

４年生の係活動の中に「ダンス係」があり、毎週金曜日

の帰りの会後、係の子たちで流行のダンスを披露してく

れています。週を追うごとに係の子と一緒に踊りたいと

いう子が増え、先週は下の写真のような状態になって

いました。踊っている子の方が見ている子よりも多く

なってしましましたが、体を動かし、友達を和ませたい

という気持ちがあふれていて、素晴らしい活動になっ

ています。（文責：  ） 

１年桐組です。入学して１か月が経

ち、学校生活にも慣れてきました。国

語・算数を個別学習で行っています

が、少人数を生かして発表の機会を多くしたり、体を大きく動

かす学習を多くしたりしています。また、遊びについての学習

も大切にしています。先日は、みんなで椅子取りゲームを行い

ました。同時に座った子がじゃんけんで勝負をつけることに

なりましたが、負けてしまった子が不機嫌になってしまったの

で勝った子が譲ろうとしてくれました。でも、相手の気持ちに

よってルールを曲げてしまうのは、長い目で見た時に望まし

くありません。みんなで決めたルールを守って、「勝っても負

けてもゲームは楽しい！」という気持ちになってもらえるよう

に話し合いをしました。これから、運動会もあります。勝って

も負けても楽しいと思ってもらえるようにしたいです。 

◆ 

２年柏組です。今年度はじめての「きらきらタイム」（全校特

支の自立活動）が４月２８日（月）に行われました。２年生は、新

たにできた教室ですので、本来であれば５月の「迎える会」で

迎えられてから活動するのですが、昨年度から、「きらきらタ

イム」にお試しで参加していたので、一足先に今回から参加さ

せていただきました。１名欠席でしたが、体育館で体力作りに

取り組んだり、みんなと仲良くレクを楽しんだりすることがで

きました。 

今後、「きらきらタイム」では、野菜作りや合同学習会、収穫

祭などの楽しい活動があります。ぜひ、みんな頑張ってほしい

と思います。 

◆ 

３年柏組です。３年生学級の友達と一緒に町探検に行きま

した。みんな、自分の家の方面じゃない場所を見に行こうとい

うことで、二人は千鳥町方面と、国道を歩いてパワスポの方

を回ってくるグループに分かれ、見学してきました。帰ってき

てからのまとめでは、子どもたちが撮った写真を印刷しても

らって、そこに建物の名称

を書いたり、のりを付けて

渡したり、班の友達と協力

しながら、学習に取り組ん

でいました。 

連休中、けがや事故もなく過ごせたようで、とても安心し

ました。「お家の大掃除したよ」という子や「おじいちゃんお

ばあちゃんに会いに行ったよ」という子など、連休の出来事

をニコニコ笑顔で報告してくれる子どもたちです。校舎前で

は桜が満開を迎え、春らしい陽気の中、生活科でミニトマトの苗を植えました。「大き

くなあれ」「おいしくなあれ」と願いを込めながら、丁寧に植えました。今年は、ミニト

マトに加えて、子どもたち自身が選んだ野菜も栽培しま

す。現在は図鑑で育て方を調べたり、野菜作りにくわし

い先生に教えてもらったりしながら計画を立てていま

す。子どもたち一人一人の「〜したい！」という思いを

大切にしながら、みんなで野菜作りに取り組んでいきま

す。（文責：  ） 

楽しい連休も終わり、パワーを充電できた子どもたち。今週

はクラブ、児童会活動、縦割り班活動（なかよしタイム）と忙しく

も様々な活動に意欲的に取り組むことができました。 

さて、１回目の調理実習「おいしいお茶を入れよう」の学習が

終了しました。やかんでお湯を沸かすこと、ガスコンロに火をつけること、急須の握

り方、お茶の注ぎ方など、子どもたちにとっては「初めて」のことばかりで、こちらに

も緊張が伝わってくるほど慎重に

お茶を入れることができました。苦

いお茶も思いを込めた一杯は美味

しかったはず。準備や片付けもグル

ープで協力する姿が多く見られう

れしく感じました。（文責：  ） 

理科は「植物を育てよう」の学習が進んでいます。教室では

「ヒマワリ」「ホウセンカ」の種をポットで育てることにしまし

た。一つ、また一つと芽が出てきて、子どもたちは楽しんで水

やりをしています。変化の様子をパソコンで撮影し、気付いた

ことを書き込んで記録を残しています。回を重ねるごとに、パソコンの操作も早くな

ってきたので、これからもいろいろな場面で活用していけたらと思っています。 ま

た、学校の駐車場の脇には桜の木が植えられています。４月の終わりから何度か足を

運び、つぼみの様子、咲き始めの様子を観察しました。見るたびに変化する花の様子

に驚きの声が上がっていました。お家のまわりや登下

校中にも、桜だけでなく咲いている花を発見して、教え

てくれる子もチラホラ。身の回りの自然やきれいなも

のがたくさん見つかるとすてきですね。（文責：  ） 

日ごとに暖かくなり、子どもたちの服装も半袖・半ズボ

ンに替わってきました。教室は日当たりがよいのですが、

朝晩は寒い時もありますので、自分で調節ができるよう

な服装だと安心です。先日、学校では留萌出身の陸上選手

の横谷さんが来校し、速く走る方法を教えてくださいました。腕の振り方、足の上げ

方、スタートの姿勢など、とても具体的で、子どもたちのフォームがどんどん良くなっ

ていきました。短い距離を何本も走ったので疲れたと思いますが、みんな一生懸命

取り組んでいました。６年生は、運動

会と修学旅行の取組が同時進行しま

す。さらに、クラブや縦割り班活動な

どもスタートしています。忙しくなり

ますので、体調管理をよろしくお願い

します！（文責：  ） 
       

学校スローガン 

「自分で考え 決めて チャレンジ！ みんなでつくる 明日の緑小！」 ◇○○○ ○○○ 先生（東光小から巡回） 

  昨年に引き続き、「新しいかたちの学びの授業力向

上教員」として、全学年の国語の授業に入ります。 

◇○○ ○○先生（東光小から巡回） 

  「効果的かつ効率的な巡回指導教員」として、お

もに言葉の指導をしてくれます。 

◇○○ ○○先生（留萌小から巡回） 

  「外国語専科教員」として３～６年生の外国語（活

動）を教えてくれます。 

◇○○ ○○○さん（深川市から来校） 

  「スクールカウンセラー」として、児童や保護者

の相談に乗ってくれます。 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【連絡事項について】 

◆全校に関わる共通の内容については、「学校だより」または「tetoru」でお伝

えしますので、ご確認願います。 

◆緊急性がある場合については、「tetoru」のみでお伝えする場合もあります。 

◆その他、学年ごとの連絡については、毎週の時間割に載せますので、そちら

をご覧ください。 

ご協力ありがとうございました！ 
４月３０日（水）に行われた「交通安全青空教室」では、７名の保護者の方々にご協力いただきました。春とは思え

ない肌寒い天気の中、子どもたちが安全に歩行したり、自転車走行したりできるよう、交差点での見守り活動を行って

いただきました。おかげさまで、子どもたちは 

歩道の歩き方や安全な自転車の乗り方について 

多くの学びを得たようです。また、この日は、 

市の交通安全担当者や交通教育指導員さんのご 

協力もありました。これからも、子どもたちが 

交通安全に対する意識を高めていけるよう、継 

続した指導を行っていきます。 

今年度前期児童会活動の委員と役員が決まりました。任命式では、児童会本部の５名、学級委員長、各委員会の委員長が代表して任命状を受け

取りました。それぞれ、全校児童に向けて抱負を述べ、下級生もその話をしっかりと聞いて、一緒に頑張りたいと気持ちを新たにした様子です。 

児童会本部 折野　ふみ 宇川　桜子 神戸　柑南 岸本　舞桜 吉田　心優 5

学級委員長 多屋　椿希 中村　奏太 𠮷田　もゆ 3

学級副委員長 山田　詢 市川　友梨 岩城　翔哉 3

＊学級書記 橋本　碧莉 土佐　美登 髙橋　心月 中尾　知優 梅津　唯華 宍戸　愛斗 6

放送委員会 梅津　柚希 石塚　結衣 田村　優衣 板垣　颯太 加藤　心渚 奈良岡　秀一 松田　ゆちな 向井　惺哉 8

（５松・放送室） 髙橋　咲葉 古賀　湧乃介 大内　千尋 澁谷蓮太郎 澁谷　花菜 宍戸　慶二 宍戸　愛斗 7

図書委員会 神戸　朝陽 坂本　夏基 髙橋　芽衣 奈良部　太志 椛本　虎鉄 今泉　晶翔 杉澤　優 斉藤　葵 8

（図書室） 田原　勇人 山口　杏 青山　優月 水上　碧衣 千葉　詩心 梅津　唯華 谷　海叶 7

健康委員会 佐々木　鈴 橋本　碧莉 工藤　希衣 小菅　朔弥 野上　音 木村　楓 橋本　杏珠 桧谷　優空 8

（３松） 土佐　美登 桧谷　美空 大西　想大 中尾　知優 高濱　凛花 谷口　優芽 6

生活委員会 岩井　星奈 髙橋　心月 山根　凛太郎 濱田　旭燈 松金　優輝 久留宮　凛 芳賀　花楓 7

（４松） 櫻庭　姫愛 奈良岡佑哉 齊藤　睦希 中村　歩夢 村上　遼真 村上　碧

宇治　真弘 1

４年生（13人） ６年生（27人）

8

人数５年生（29人）

11

15

15

14


